

# Offener Brief zum Gesprächsforum in Mannheim

Mit einem "**Offenen Brief**" haben sich verschiedene kirchliche Reformgruppen an die Teilnehmenden des Gesprächsforums am 8. und 9. Juli 2011 in Mannheim gewandt, zu dem die Deutsche Bischofskonferenz (DBK) rund 300 Personen aus den Diözesen, Verbänden, Orden und geistlichen Gemeinschaften berufen hat.

Die unterzeichnenden Gruppen **Leserinitiative Publik e.V., KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* und das Ökumenische Netzwerk *Initiative Kirche von unten*** hoffen, dass dieser Brief dazu beträgt, in der Auftaktveranstaltung des bischöflichen Gesprächsprozesses zumindest eine Gesprächs- und Dialogkultur zu entwickeln, die der dramatischen Krisensituation in der römisch-katholischen Kirche gerecht wird.

Dieser "Offene Brief" wird unterstützt von

- **Arbeitsgemeinschaft von Priester- und Solidaritätsgruppen in Deutschland (AGP)**
- **Vereinigung katholischer Priester und ihrer Frauen (VkpF)**
- **Kirche in Bewegung Hammelburg (KiB)**
- **Initiative pro concilio**

**Presse-Echo** (ab 5.7.2011)

> [hier](#)

**ausführliche Informationen** zum Gesprächsprozess der Deutschen Bischofskonferenz

> [hier](#)

Zuletzt geändert am 20.07.2011